

Proyecto parque fotovoltaico

# FUNDACIÓN

Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021, otorgada por la Corporación Autónoma Regional del Magdalena – CORPAMAG | Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022

**Boletín informativo, Edición 034 – Enero 2026**



## Una Navidad para soñar en grande con el cine navideño solar en La Avianca

En el corregimiento de La Avianca, en el municipio de Pivijay, la Navidad llegó en forma de cine, risas y asombro. Niñas y niños de esta comunidad, ubicada en el área de influencia del parque solar Fundación, vivieron una jornada especial con el **Cine Navideño Solar**, una experiencia pensada para compartir, aprender y disfrutar en torno a una historia que dejó huella.



La proyección de la película *Klaus* convirtió la tarde en un momento mágico. Para muchos de los niños y niñas, fue una oportunidad poco habitual, sentarse juntos, frente a una pantalla, a disfrutar de una película que habla sobre la amistad, la generosidad y el poder de los pequeños actos para transformar realidades.

## Una experiencia para compartir y aprender

El cine se convirtió en un punto de encuentro donde no solo se disfrutó de la película, sino también de un ambiente cálido y cercano. Durante la jornada, los niños y niñas recibieron refrigerio y compartieron palomitas de maíz, sumando pequeños detalles que hicieron de la actividad una experiencia completa y memorable.

Más allá del entretenimiento, la jornada permitió reforzar valores importantes en la niñez, como la solidaridad, la empatía y el trabajo en equipo. El mensaje de Klaus, centrado en cómo las acciones sencillas pueden generar cambios positivos, fue recibido con entusiasmo y comprensión por los más pequeños, quienes encontraron en la historia un espejo de lo que significa compartir y pensar en los demás.



## Un recuerdo que quedará en la comunidad

Para la comunidad de La Avianca, este cine navideño solar fue una experiencia diferente, cercana y significativa. Las sonrisas, los comentarios al final de la película y la emoción de los niños reflejaron el impacto de una actividad que rompió la rutina y llevó la celebración navideña a un formato distinto, pensado especialmente para ellos.

Este tipo de espacios fortalecen el vínculo comunitario y demuestran la importancia de crear experiencias que aporten al bienestar emocional y social de la niñez. La jornada de cine dejó en La Avianca un recuerdo especial y la sensación de haber vivido una Navidad distinta, llena de mensajes positivos y momentos compartidos.

Con iniciativas como esta, el parque solar Fundación reafirma su compromiso con las comunidades de su área de influencia, promoviendo espacios de encuentro que celebran la Navidad desde la cercanía y el aprendizaje.



**Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico**



**+1.600**

con un 70% de mano de obra regional.

Empleos generados a la fecha

**Resolvemos tu PQRS**



**3107541065**

[analistasocialfulopa@presencia.org.co](mailto:analistasocialfulopa@presencia.org.co)

- Peticiones
- Quejas
- Reclamos
- Sugerencias